
 

             

 
 
  
 
 Kappeln, 30. August 2022 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Johannsen! 

 

Die Klaus-Harms-Schule wird im kommenden Jahr 100 Jahre alt. Die Gremien der Schule, d.h. sowohl 
die Lehrerkonferenz als auch die Schulkonferenz, haben sich mit großer Mehrheit dafür ausgesprochen, 
dass vom 3. – 8. Juli 2023 eine Festwoche anlässlich dieses Jubiläums durchgeführt wird. Der Ablauf 
dieser Festwoche ist von verschiedenen Ausschüssen erarbeitet worden, die sich jeweils aus Eltern, 
Schülerinnen und Schülern sowie Kolleginnen und Kollegen zusammensetzen. Die Festwoche sieht wie 
folgt aus: Während der Festwoche wird am Montag, Dienstag und Mittwoch jeweils vormittags an 
Projekten gearbeitet werden, die in einem thematischen Bezug zum Jubiläum stehen. Die Präsentation 
dieser Projekte ist für den Mittwochnachmittag vorgesehen. Am Donnerstag soll die gesamte Schule, d.h. 
alle Lehrerinnen und Lehrer und alle Schülerinnen und Schüler einen Ausflug durchführen (Details hierzu 
finden Sie im Anhang). Der offizielle Festakt findet dann am Freitag statt und der Festball als Abschluss 
der Jubiläumswoche am Sonnabend.  

 

Wie Sie der folgenden Zusammenstellung entnehmen können, die die jeweiligen Ausschüsse mir 
mitgeteilt haben, entstehen für die Durchführung der Festwoche Kosten in Höhe von ca. 25000 Euro. Wir 
bitten darum, diese Kosten zu übernehmen, um so zu ermöglichen, dass das Jubiläum der KHS 
gemeinsam mit der Schulgemeinschaft entsprechend dem besonderen Anlass begangen werden kann. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Thomas Hellmuth 

 

 

 

 



Die Kosten im Einzelnen:  

 

Kosten für die Festakt (ca. 200 Gäste): 

 

• Getränke (Wasser, O-Saft, Sekt, Sektgläser): ca. 700 Euro 
• Fingerfood: 3500 – 3800 Euro 
 

Kosten für den Festball, die nicht auf die Eintrittskarten umgelegt werden können: 
 

Gesamtgage Band: 4708,00 Euro 
Bühne: 700 Euro 
Beleuchtung: 1000 Euro 
Sanitäter: 1200 Euro 
Sicherheit: 1600 Euro 
Getränke: 1600 + 500 Euro Pfand  

 

Kosten für Schulausflug: ca. 10.000 Euro (siehe Anfrage des Ausschusses im Anhang) 

 

 
 
 

 

 


